

SANITAS PLANTA ÁRBOLES EN LA CIUDAD DE MÁLAGA GRACIAS A SU INICIATIVA HEALTHY CITIES

- **Esta iniciativa busca impulsar estilos de vida saludables a la vez que contribuye a construir ciudades más saludables y sostenibles**

Madrid, 26 de febrero de 2024. Sanitas ha llevado a cabo la plantación simbólica de los árboles que ha donado a la ciudad de Málaga y que servirán para reverdecer los paseos del entorno del Parque del Litoral. Esta acción forma parte del legado de su proyecto Healthy Cities que cada año impulsa la creación de hábitos de vida saludables, así como protección y regeneración de la vegetación en los entornos urbanos.

En concreto, la compañía ha plantado 74 árboles repartidos en distintas ubicaciones de la ciudad, entre ellos el Bulevar Pilar Miró, Parque Litoral, calle Villanueva de la Concepción y avenida de Molière.

La colaboración busca generar zonas arboladas en la ciudad andaluza para que, al crecer, proporcionen sombra, contribuyan a la reducción del efecto isla de calor y actúen como sumideros de CO₂, mejorando así la calidad del aire, la temperatura ambiente y la salud de las personas que viven en ella.

“La evidencia científica demuestra que los árboles colaboran en la lucha contra el cambio climático, la protección del medio ambiente, la mejora de la calidad del aire y la recuperación de la biodiversidad. Todos estos, aspectos que repercuten positivamente en la salud del planeta y de las personas, por lo que año tras año ponemos todo nuestro esfuerzo en lograr mejorar estos entornos”, ha dicho Catherine Cummings, directora de Sostenibilidad de Sanitas, durante el acto que ha tenido lugar en el Centro Médico Sanitas Málaga.

En el acto de plantación han participado los concejales delegados de Sostenibilidad Medioambiental y del Distrito Carretera de Cádiz, Penélope Gómez y Francisco Pomares, respectivamente. Ambos han apoyado esta actuación que va en consonancia con la apuesta del Ayuntamiento de Málaga por la sostenibilidad, el reverdecimiento y la naturalización de la ciudad a través del cuidado, mejora, mantenimiento y crecimiento de zonas verdes. Así, desde el Área de Sostenibilidad Medioambiental se sigue trabajando en el objetivo de ir ampliando la cobertura vegetal mediante la plantación de árboles en todas las calles en las que sea posible. En cuanto al mantenimiento, Gómez ha recordado que “la ciudad destinará este año 20,4 millones de euros a la conservación de las zonas verdes y forestales, en la que se contemplan labores de limpieza, silvicultura, tratamientos de prevención de plagas y programas de reforestación consistentes en la plantación de especies mediterráneas en todas las áreas forestales”.

La iniciativa Healthy Cities para crear ciudades saludables

Esta plantación forma parte del legado que ha dejado la octava edición de Healthy Cities, una iniciativa de sostenibilidad de la compañía que tiene el objetivo de crear ciudades más saludables y ciudadanos más sanos. Está basada en el concepto One Health que impulsan organismos como la Organización Mundial de la Salud, que incide en la conexión entre la salud de las personas y del planeta.

Es un programa gratuito abierto a toda la población al que es posible apuntarse a través de una app. “Invitamos a la población a llevar a cabo un doble reto todos los años entre mayo y junio: caminar 6000 pasos diarios y dejar el coche en casa un día a la semana. A cambio, nos comprometemos a plantar un árbol por cada persona que cumpla el reto, por eso este año plantaremos más de 24.000 árboles en España, uno por cada participante”, ha señalado Catherine Cummings.

Además de esta plantación en Málaga, los pasos dados por los ciudadanos de todo el país en 2023 se han transformado en árboles donados por Sanitas en las ciudades de Madrid, Zaragoza y Valencia.

En total, la compañía ha plantado más de 24.000 árboles, muchos de ellos destinados a la reforestación forestal de ecosistemas en peligro y humedales en colaboración con WWF. Otros, como en el caso de Málaga, han sido plantaciones de árboles de porte medio y grande para reverdecer el centro de las ciudades.

Adicionalmente, ha realizado también reforestación forestal en Senegal plantando 2.500 pies en colaboración con el Instituto Jane Goodall para proteger la biodiversidad en la región de Kédougou, un hábitat poblado por chimpancés en peligro crítico de extinción.

Sobre Sanitas

Sanitas es especialista en servicios de salud y bienestar en España. Ofrece a sus clientes productos y servicios para cada etapa de la vida a través de un modelo integral de salud que incluye: seguros médicos, hospitales y centros multiespecialidad, centros de bienestar, clínicas dentales, otros servicios de salud y servicios de atención a mayores.

Cuenta con más de 11.700 empleados, posee un cuadro médico compuesto por más de 51.000 especialistas y 4.200 centros médicos concertados, además de una provisión propia formada por 4 hospitales, 24 centros médicos multiespecialidad, 9 centros de rehabilitación avanzada, 16 centros de bienestar, más de 205 clínicas dentales, 43 residencias de mayores, 18 de ellas con servicio de centro de día y 3 centros de día independientes, además de una oferta de cuidados domiciliarios profesionales.

Sanitas forma parte de Bupa, compañía internacional líder en salud, que cuenta con más de 43 millones de clientes en todo el mundo. Emplea a más de 82.000 personas, principalmente en el Reino Unido, Australia, España, Chile, Polonia, Nueva Zelanda, la RAE de Hong Kong, Turquía, Brasil, México, Estados Unidos, Oriente Medio e Irlanda. También cuenta con empresas asociadas en Arabia Saudita e India.

Para más información:

Sanitas

Nerea González
Tel.: 91 585 58 84 / 654 277 308
Laura Paredes
Tel.: 635 45 23 50
dir.comunicacion@sanitas.es
www.corporativo.sanitas.es
www.sanitas.es

Trescom

Ainhoa de la Hera / Pablo Parrilla
Ainhoa.delahera@trescom.es
pablo.parrilla@trescom.es
Tel: 691 57 42 17/ 662 01 89 25